

# Daniel Jiménez no se compromete a subir el salario a los bomberos

Los bomberos cuentan con más medios y muy pronto con más efectivos tras la convocatoria de 10 plazas

El equipo de Gobierno de Antonio Román ha atendido las principales demandas del colectivo de bomberos (más personal, más medios personales, mejores transmisiones, más formación) de la ciudad, salvo el económico de cobrar 400 euros más al mes. Esta reclamación económica no puede atenderse, además de ser injusto para el resto de funcionarios públicos, porque está en contra de la Ley de Presupuestos del Estado que prohíbe subir el sueldo a los funcionarios en el año 2015. Tal es así que, ni el propio Daniel Jiménez en su vídeo promocional de apoyo al colectivo de bomberos se compromete a subir su salario. El candidato del PSOE dice que es injusto que cobren menos, 300 euros señala, que los bomberos del Consorcio de Bomberos de Diputación, pero en ningún momento les promete incrementar ese dinero porque sabe que por ley no puede.

Cuando los bomberos optaron a su plaza en Guadalajara, ya conocían de antemano el sueldo que se percibía en dicho puesto, al igual que conocían otras condiciones laborales como que trabajan en jornadas de 24 horas (trabajan un día y libran cuatro seguidos con posibilidades de realizar cambios de turno), tienen una media de dos intervenciones diarias ya que ha ido descendiendo este índice a medida que ha aumentado la seguridad en la ciudad, y también durante su turno de 24 horas cuentan con su media hora de libre disposición como si trabajasen 8 horas.

Pero como para el equipo de Gobierno de Antonio Román, la seguridad está por encima de todo, en 2015, se va a invertir un millón de euros en personal y



El portavoz socialista grabó un vídeo en el que dice apoyar la reivindicación salarial pero no promete cumplir con ella.

medios materiales. Se van a convocar 10 plazas, 7 de bomberos conductor y 3 de suboficiales; y se van a adquirir una nueva escala, un colchón de salto, linternas colectivas, proporcionadores de espuma, pulmos craneales o nuevas transmisiones, entre otros equipos.

A pesar de la huelga que mantienen y el deterioro ocasionado al patrimonio municipal, se mantiene una negociación con ellos en la que se les ha ofrecido cobrar una productividad ligada al cumplimiento de unos objetivos y la han rechazado. Su objetivo es cobrar 400 euros más al mes.

No es cierto que se haya reducido el número de efectivos disponibles en el día a día. Los protocolos de actuación de los

## Una injusta reivindicación

Los bomberos de Guadalajara viven en una hermosa burbuja de cristal. Lo único que quieren es una subida laboral de más del 20% de su salario. Es decir, 400 euros más al mes. Con crisis o sin crisis, ese es su objetivo. Quieren mantener privilegios como tener calendario laboral envidiable y la posibilidad de cobrar horas extras muy bien pagadas. Y no les importa tanto el Ayuntamiento de Guadalajara vaya a invertir un millón de euros en el Parque de Bomberos en el año 2015 entre medios personales y medios materiales. Una auténtica pena.

bomberos están adaptados a 8 efectivos para las intervenciones, los mismos que intervenían en los últimos años. El único cambio que se ha producido es que la figura del telefonista ha desaparecido porque se han jubilado los bomberos

que realizaban esta función.

Los bomberos de Guadalajara reclaman una subida salarial que está fuera de la ley y que sería totalmente injusta para el resto de funcionarios del Ayuntamiento de Guadalajara.

## El PSOE no ha presentado ni una moción al mes en el mandato

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento sólo ha presentado para su debate en pleno 42 mociones de carácter municipal en los últimos cuatro años, un hecho que evidencia la falta de iniciativa y de interés que este grupo ha tenido y tiene por la ciudad.

Si se analiza la relación de mociones presentadas por el PSOE se extrae que la mayoría de las presentadas han sido de "factoría", es decir, redactadas en el seno de los partidos nacionales. En cuatro años, el PSOE sólo se ha molestado en preparar 42 iniciativas, o lo que es lo mismo, una media de 0,8 al mes. Ni siquiera han llegado a preparar una moción mensual.

Esa tónica se ha acusado todavía más durante 2014. El PSOE sólo presentó en el Ayuntamiento 17 mociones, de las cuáles sólo 7 fueron relativas a asuntos municipales, es decir, presentó una media de 0,58 mociones al mes.

## El "pasotismo" de Jiménez

Guadalajara se merece una oposición más seria, comprometida y menos vaga. En política se está para trabajar por los ciudadanos los 365 días del año. No se está para asegurarse un sueldo, que es lo único que parece que le preocupa al candidato socialista a la Alcaldía, a tenor de estos datos. De lo contrario, su inquietud por mejorar esta ciudad habría sido constante desde el primer día. Lo que ha hecho es "pasar" durante cuatro años de Guadalajara.

## Intento de manipulación informativa del PSOE

El PSOE ha incurrido en el intento más burdo de manipulación informativa de los últimos años. Ha difundido entre los medios de comunicación una información en la que se decía que la Fiscalía había apoyado el recurso interpuesto por esta formación política a la resolución emitida por el juez sobre el procedimiento relativo a la campaña informativa del Eje Cultural, desarrollada en 2014 por el Ayuntamiento de Guadalajara. Esa información era falsa porque, además de que la Fiscalía no apoyó los argumentos del PSOE, el Juzgado Nº 3 de Guadalajara rechazó el recurso con argumentos contundentes. Una muestra más de la campaña sucia e irresponsable que está desarrollando el PSOE en la capital.

